

FUNDADA POR EL INGENIERO CIVIL UC, VÍCTOR PERL EN EE.UU.:

Chileno crea plataforma de firma electrónica que llega hasta Arabia Saudita

SignatureAPI es una aplicación de firma electrónica, hecha para automatización y alto volumen.

SOFÍA MALUENDA

Hasta hace muy poco, Víctor Perl trabajaba como jefe de inversiones en un *family office* en Chile. En paralelo, a modo de *hobby*, trabajaba de 5 am a 7 am —antes de irse al trabajo— en PDF Blocks, una aplicación que le pone claves a PDF en alto volumen, como en esos correos electrónicos que llegan del banco con la cartola y para abrirla hay que poner el RUT. “Yo daba el servicio de ponerle clave a ese PDF”, comenta Perl. “Hoy la empresa tiene unos 300 clientes en más de 20 países”, asegura y afirma que el primero de ellos fue Philippine Airlines.

El año pasado renunció a su trabajo en el *family office*, para dedicarse completamente a emprender. Como su empresa ya funcionaba “prácticamente sola”, se puso a buscar algo más. Hablando con un amigo emprendedor, investigando sobre el problema, llegó finalmente a lo que sería su siguiente apuesta: SignatureAPI, una aplicación de firma

electrónica, hecha para automatización y alto volumen. Una empresa que el ingeniero civil de la Universidad Católica fundó en Estados Unidos y que, en sus palabras, es “la primera plataforma de firma electrónica hecha para la automatización, con precios que hagan sentido para alto volumen y que los desarrolladores amen trabajar con nuestra plataforma”.

Lo más importante de un documento firmado electrónicamente, dice Perl, es que lo reconozcan legalmente. “Cada país tiene sus regulaciones de firma electrónica, pero casi todas tienen el mismo mínimo común denominador”, señala. Decidió enfocarse en cumplir con la de Estados Unidos, con apoyo de una abogada local experta para hacer el diseño legal.

“Ya tenemos clientes en todo el mundo: Estados Unidos, Canadá, Australia, Reino Unido, Francia, Holanda, Estonia, Emiratos Árabes, Arabia Saudita. En Latinoamérica, tenemos clientes en Brasil y en Chile estamos cerrando el primero”, cuenta el emprendedor, que integró a dos desarrolladores al equipo: Santiago Olivos (25

años, chileno) y Rolando Andrade (25 años, portugués).

COMPITIENDO CON GIGANTES

“Le competimos a empresas tremendas como Docusign, Adobe y Dropbox. Docusign, por ejemplo, tiene más de 7.000 personas trabajando. Nosotros somos 3. Y ya le hemos ganado clientes a Docusign y Adobe”, dice con orgullo Perl.

Los clientes pueden usar la plataforma para enviar a firmar miles de documentos, o para agregar firma electrónica en sus aplicaciones. Un ejemplo es una empresa de TI en Arabia Saudita, que está automatizando todas las firmas internas de la empresa (contratos, permisos de RR.HH., etc) con SignatureAPI. Otro ejemplo, cuenta Perl, es una empresa de arriendo de maquinaria pesada (tractores, etc.) en Iowa (EE.UU.), que automatizó los contratos de arriendo con ellos. Un tercer ejemplo es una aplicación para *crowdfunding* de *startups* en Reino Unido que la usó para que los inversionistas y emprendedores firmen los documentos de inversiones dentro de su aplicación.

Recientemente ganaron el premio al “Best API Debut” en los API World Awards. “Este premia al mejor nuevo API que salió durante 2024 en el mundo”, contextualiza y explica que las APIs son la forma que tienen las aplicaciones “para hablar entre ellas”. “Nos pone súper orgullosos”, dice Perl y cuenta que la próxima semana acudirá a la ceremonia del premio que se hará en California (EE.UU.)



Víctor Perl, fundador de SignatureAPI.